



## LANZAMIENTO DEL ECOSISTEMA DIGITAL DE **PAGOS Y PILOTO DE BANCARIZACIÓN** CON EL BANCO AGRARIO DE COLOMBIA

El pasado **01 de marzo de 2022**, en el municipio de **Istmina, Chocó**, participamos en lanzamiento del ecosistema de pagos digitales, junto al **Banco Agrario** y la presentación del piloto de bancarización de mineros artesanales que ha contado con el apoyo y acompañamiento del **Ministerio de Minas y Energía-MME-**

Al evento asistieron, **José Arturo Callejas, Gerente Regional del Banco Agrario, Thomas Hentschel, Director de la Iniciativa Suiza Oro Responsable, representantes de las empresas C.I. Anexpo y Grupo Altea**, autoridades locales, comerciantes y comunidad de mineros del municipio de Istmina.

Durante la actividad, algunos mineros artesanales que han participado de las jornadas de capacitación financiera y que ya tienen su cuenta con el Banco Agrario, recibieron un reconocimiento por su constancia y apostarle cada vez a unas mejores condiciones de trabajo formal y buenas prácticas.

En este proceso hemos contado con el esfuerzo y el apoyo de diferentes instituciones, como la Iniciativa Suiza de Oro Responsable, el Ministerio de Minas y Energía y el Banco Agrario, por lo que hoy podemos contar una nueva historia en materia de inclusión financiera, gracias a este piloto de bancarización que comenzamos en el departamento del Chocó, en el cual nos hemos propuesto como meta vincular al cien por ciento de nuestra cadena de suministro.

Para ello, hemos venido realizando, con el banco, jornadas de sensibilización y educación financiera, en los diferentes municipios del departamento para llevar toda la oferta de servicios, resolver inquietudes y los beneficios que en materia de créditos educativos, de vivienda y emprendimiento se pueden acceder al estar bancarizados.

A través de la formalización y bancarización seguimos comprometidos con el progreso de nuestras regiones, especialmente con el departamento del Chocó, un territorio próspero, que con su trabajo y esfuerzo de cada día han avanzan en el desarrollo de sus familias y de su región.

- ✓ Ecosistema Municipio de Istmina – Oficina Condoto – Departamento del Chocó – Canal Anafado.
  - En la inauguración se contó con la participación de El Sr. Elicario Murillo Carrasco – Secretario de Desarrollo Social del Municipio de Istmina, el Sr. Mauricio Caballero – Gerente de la empresa Anexpo, El Sr. Tomas Mosquera -Representante legal del concejo Mayor de Cocominas, El Sr. Thomas Hentschel - Director Iniciativa Suiza Oro Responsable, el Gerente Regional José Arturo Callejas Ramírez, la Gerente Zonal Sandra María Cano Tilano, la Directora de la oficina de Condoto Sara Margarita Álvarez Giraldo, la Directora de la oficina de Quidó Yonny Angelica Chaverra Mosquera, los funcionarios de la Oficina Condoto e invitados productores agropecuarios, mineros de subsistencia y comerciantes del municipio.
  - Este Ecosistema se habilita en la población con la apertura de **2 Corresponsales Bancarios** en los establecimientos comerciales: Estación de combustible del san Juan - Granero Yorkman, donde la población puede realizar transacciones y solicitar créditos a través del programa de refendos, también contamos en esta localidad con el Bac+cerca, de forma adicional se habilitaron **5 comercios con el servicio de Adquierecia**, que le permite a los clientes hacer uso de la tecnología QR.
- Se cuenta con tres empresas Anclas dedicadas a la comercialización de minerales, que apoyan el proceso en esta localidad. ANEXPO, ALTEA y COCOMINSA, las cuales congregan a más de 5 000 mineros de subsistencia y unidades mineras de mediana escala, con quienes se vienen realizando jornadas de bancarización y educación económica y financiera, a la fecha se han bancarizado 399 mineros de subsistencia.
- Con este Ecosistema los habitantes del Municipio de Istmina no tendrán que dirigirse a otras poblaciones, mejorando la atención por parte del Banco y la seguridad en el manejo de efectivo.